

Triathlon-Ass zu Gast in der Altmühlstadt

Einkehrtag



In das Goldene Buch der Stadt Beilngries hat sich die sechsfache Ironman-Hawaii-Weltmeisterin Natascha Badmann gestern Abend eingetragen. Die Schweizerin nimmt morgen am Bühler Beilngries Triathlon teil. Gemeinsam mit Bühler-Geschäftsführer Remo Schwerzmann (*nicht im Bild*) geht sie in der Staffelwertung über die Olympische Distanz an den Start. Bürgermeister Alexander Anetsberger bezeichnete es als große Ehre, dass ein solches Triathlon-Ass für die noch recht junge Veranstaltung in Beilngries gewonnen werden konnte. Möglich wurde das durch den Kontakt von Natascha Badmann zum Veranstalter-Ehepaar Renate Weber und Gerhard Budy. (*Ausführlicher Bericht folgt.*) Foto: F. Rieger